

Loji.T é l é g r a m m e .

Légation Suisse,

Belgrade.

Pour Ministre Zellweger.- Votre No ... Rendez attentif Ambassadeur soviétique que déclaration générale exprimant regrets de politique antisoviétique suisse peut difficilement être donnée. Conseil fédéral en accueillant sans obligation ressortissants soviétiques venus chercher refuge en Suisse pendant la guerre, puis en invitant délégation militaire soviétique venir en Suisse pour régler traitement et rapatriement internés, puis par décision libérer avoirs soviétiques bloqués avant ceux tous autres pays, a manifesté nettement par actes positifs volonté régler questions en suspens avec URSS et témoigné par tous moyens à sa disposition bonne volonté envers elle. Politique suisse jamais été profasciste. Au contraire mesures prises pendant guerre contre danger nazi et fasciste. Traîtres au service nazi condamnés peine capitale même quand Suisse encerclée par armées allemandes. Conseil fédéral pourrait tout au plus regretter circonstances ayant empêché reprise relations diplomatiques normales et exprimer désir rétablir celles-ci au moment où grand effort Nations Unies parmi lesquelles URSS pour établir dans monde régime paix et sécurité durable. Conseil fédéral ne voit pas, questions litigieuses étant réglées, pourquoi devrait encore exprimer regrets. Prière attendre nouvelles instructions Département semaine prochaine avant reprendre conversation conformément à ce qui précède. Max Petitpierre.

Politique

15.1.46.

